
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR FELIPE FRANCISMAR

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,   que seja feita uma indicação ao prefeito do Recife,  Sr. João Campos, a fim de
determinar limpeza da Bacia do Vasco Na Av. Norte com a Rua Padre Lemos, Vasco da Gama,
Recife-PE.

JUSTIFICATIVA

Esta Proposição é justificada  pelo prejuízo infligido aos habitantes  que ali  residem e

trafegam, tendo em vista que a referida bacia se encontra bastante poluída e com suas saídas

obstruídas. O acúmulo de areia, lixo, entulhos e mato tem causado o transbordamento de água

nos dias chuvosos.  Sendo assim,  a solução desses problemas é um Pleito  dos moradores  da

localidade. 

Sala das Sessões, em 18 de outubro de 2021.

FELIPE FRANCISMAR
Vereador - PSB 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife – PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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REQUERIMENTO Nº 11108/2021

APROVADO
63ª Reunião Ordinária - 25/10/2021
ROMERINHO JATOBÁ 
Presidente


